



Ayuntamiento de Murcia



ACTA DEL PLENO EXTRAORDINARIO CELEBRADO EN RINCON DE BENISCORNIA EL DIA 24/11/2015

D. SECRETARIO/ADMINISTRADOR:

D. MATEO CAMPILLO GONZALEZ

En la Pedanía de Rincón de Beniscornia, siendo las 21,10 horas, da comienzo en el salón del Centro Municipal, el Pleno Ordinario con la presencia de Vocales relacionados.

Se abre la sesión ,en 1ªconvocatoria, por el Presidente, con el quórum suficiente que se establece, en el art. 49 del Reglamento de Participación Ciudadana y Distritos,

ASISTENTES

PRESIDENTE

D. JUAN JOSE CANO GOMEZ

VOCALES

D. DIEGO GIL LOPEZ

D. JORGE JOSE ROBLES REYES

D. VALENTIN CIDONCHA CANO

D* ANTONIA GIMENEZ PARRA

D* M* GABRIELA ABRIL PEREZ

D. FRANCISCO HERNANDEZ CARRILLO

D* FUENSANTA SANCHEZ FERNANDEZ

D. JOSE MANUEL ROMERO MARTINEZ

AUSENTES

ORDEN DEL DIA

1. Nombramiento del Vicepresidente-a, del Representante del Consejo Escolar del Colegio Público y del resto de Vocalías de la Junta.
2. Elección de Portavoces.
3. Propuesta de días y hora para Plenos y Junta de Portavoces.
4. Mociones y Peticiones de los distintos grupos políticos.
5. Informe del Presidente, y explicación de situación económica Junta Municipal a 22 de Octubre, fecha de constitución de la Junta.
6. Ruegos y preguntas.

Antes de comenzar el Pleno el Sr. Presidente da las gracias a todos los vecinos y vecinas por su presencia. Comenta, que la Junta es el órgano colegiado , de representación de dichos vecinos, ante el Excmo. Ayto. De Murcia.

1. Nombramiento del Vicepresidente de la Junta Municipal, y representantes Consejo Escolar.

Presidente, Juan José Cano , propone como Vicepresidente a;

Diego Gil López, vocal de Ciudadanos.

Comenta el Sr. Presidente, que la idea de trabajo, es que todos aporten sus ideas y propuestas, de esta manera, se logran mejores objetivos, para la pedanía.

Propone las siguientes vocalías;

- Vocal Cultura, Juventud y Deportes

Valentín Cidoncha. P.S.O.E.

- Vocal de Huerta y Medio Ambiente

Jorge Robles Ahora Murcia

Pasándose a la votación, se aprueba por **UNANIMIDAD.**

2- Elección de Portavoces.

Se propone por parte de los grupos los siguientes;

Parte de Ciudadanos

Diego Gil López

Ahora Murcia,

Jorge Jose Robles Reyes

P.S.O.E.

Valentín Cidoncha Cano

3. Propuesta días y hora Plenos y Junta Portavoces.

Por parte del Presidente, comenta que hablaron de dejar abierta la fijación de las fechas. Jorge de Ahora Murcia, manifiesta que es más cómoda, no fijar un día determinado, y fijar con consenso de todos, la fecha, cuando se vaya a celebrar, mes a mes.

Diego de Ciudadanos, se manifiesta en el mismo sentido.

Gabriela P.P. le parece bien, pregunta, si la Junta fijada para el 14 Diciembre a las 19.30 se mantiene. El Presidente contesta que ese día sí, informa, que en Murcia, es fijo el día de celebración el último jueves de cada mes, pero que en principio, la idea de todos los vocales, es dejar abierto y consensuar la mejor fecha, para todos en cada Pleno.

A todos los grupos le parece bien.

4. Mociones y Peticiones de los Grupos presentes.

Diego de Ciudadanos, pasa a leer la moción de pivotes en Bar Rosendo y moción de contenedores Ctra. Ñora. Se anexan al acta.

Se aprueban por UNANIMIDAD.

Jorge de Ahora Murcia, reparte unos folletos entre los asistentes y pasa a leer la moción sobre Plataforma de Empleo Local.

Explica a continuación, el contenido de esa moción, comenta que la idea es que la gente de la pedanía, pueda trabajar, siempre teniendo en cuenta que el plazo de pago ahora mismo está entre 60 a 90 días. Informa asimismo, que ya en Enero o Febrero, tendremos presupuestos nuevos, y se podrá empezar a poner las cosas en práctica. Se anexa al acta.

Se aprueba por UNANIMIDAD.

A continuación, Jorge en representación de Ahora Murcia, y Diego en representación de Ciudadanos, leen un escrito, dirigido al Presidente de la Junta, solicitando habitación, para poder atender a vecinos y asociaciones del pueblo, en el desempeño de sus funciones.

El Sr. Presidente, comenta que se hará escrito al Ayto. De Murcia, para solicitar la cesión de dichas habitaciones, que le parece muy bien se aprovechen los espacios del Centro.

Jorge de Ahora Murcia, comenta, que se ha limpiado, una habitación, que era almacén, y hay que tratar de habilitar los espacios existentes, para el disfrute de todas las asociaciones y vecinos, que puedan usar las distintas dependencias del Centro.

Comenta igualmente que, su idea es que la habitación, que se pueda disponer, compartirla con el Grupo Ciudadanos, y utilizarlo, en días distintos y cada uno con su armario, una sola dependencia, pueden disponerla varios colectivos y hacerla sala de usos múltiples.

Presidente pregunta al grupo popular, si necesitan espacio, la portavoz Gabriela responde que su grupo, no necesita, ella tiene despacho en su casa, y si tienen que hacer alguna reunión, lo harán allí, y que los vecinos, ya por la calle, le pide cosas, pero que les remite al Presidente de la Junta, que es quien tiene que atender ahora a los vecinos, no obstante cualquier cosa que le comenten, se las transmitirá al Presidente.

Presidente informa, que el vocal del P.S.O.E. Valentín, ha hecho unas gestiones y pasa a explicarlas.

Valentín, comenta, que visitaron al Concejal Deportes, Felipe Coello y le informaron de diversas carencias, de alumbrado, de necesidad canastas en la pista y colegio, la pista de Fútbol sala de focos y en el colegio, y se brindó a ayudar a la Junta con canastas y verá la forma de poner luces en la pista. Asimismo, comenta Valentín, que el concejal manifestó su deseo de visitar próximamente la pedanía, y ver las carencias, brindando su apoyo. Comentó que se puede intentar construir una pista de fútbol de 7x7, hay que buscar sitio donde se puede construir. Se comenta también que en la zona deportiva, la gente mayor, va por las mañanas, y hay que intentar que la gente cuide las instalaciones de la pedanía.

Asimismo, se comenta que hay que intentar que la gente tome conciencia, que todos esos espacios, son para disfrute de todos los vecinos, y hay que cuidarlos. Se comenta el tema de los

perros, ya que muchos son los vecinos, que los tienen y en otras pedanías, hay espacios de esparcimiento, para los animales, y habría que intentar mirar, alguna ubicación.

5- Informe del Presidente y explicación económica 22 de Octubre fecha constitución de la Junta.

El Presidente informa que tiene la alcaldía abierta a todos los vecinos, martes y jueves de 17 a 19,30, no obstante, mientras que los vecinos lo necesiten los atiende.

Presidente, comenta que, en el poco tiempo que se lleva constituida la Junta, se ha hecho mucho trabajo, para intentar mejorar la pedanía.

Se ha puesto alumbrado en Carril del Soto, se va a utilizar iluminaria de Servicios Industriales. Comenta el problema de la doble curva, que giró visita y estuvo reunido con Pepe Hurtado, en Urbanismo, y le comentó que está muy difícil, porque parece ser, que se empezó la casa por el tejado. Y que el plan General Urbano, no contemplaba eso. Que puesto en contacto con los propietarios, dos ceden pero el de la curva, quiere mucho dinero, y no hay manera.

Comenta el tema de la limpieza de la doble curva de la depuradora y que se ha pedido a la Dirección Gral. de Ctras. el ensanche y asfaltado, y se está consultando a los vecinos, para la cesión del terreno.

Informa, que se van a poner guardias muertos, limite velocidad en varias zonas, porque hay sitios que los vehículos, van muy rápidos.

Informa que ha tenido reuniones con el Concejal de Cultura, y está a la espera de respuesta de varias peticiones.

Se va a efectuar una limpieza de choque en la pedanía, que se hace una vez al año. Se va a poner un contenedor en el Carril del Jopo a petición de los vecinos.

El vecino que lleva la cantina, le ha pedido unos contenedores soterrados, debido a la acumulación de basura, y peste en verano, ha girado visitado el técnico, y se va a estudiar, ya que pasa por la plaza una acequia subterránea y hay que ver la manera de solucionarlo. Se van a instalar papeleras, en diversos puntos de la pedanía.

Presidente, manifiesta, respecto al tema económico, que a fecha de constitución de la Junta, comenta, que se produjeron unos gastos, anteriores, que eran de las fiestas, y que ambos grupos, tanto P.P. como P.S.O.E, habían acordado, que hubiera fiestas, y efectivamente todo es correcto..

Pasa a informar, que se ha hablado para hacer una fiesta el Día de la Constitución, y tiene pensado encargar unos, CD. Para repartir, entre los vecinos. Y que se va a hacer una pequeña invitación, para los vecinos. Que se tiene pensado, invitar a un diputado o senador, para leer en el salón de actos, párrafos de la Constitución, y a cualquier vecino, que quiera leer.

Jorge de Ahora Murcia, informa que se hará una exposición de pintura de un pintor local, para su exposición, en el salón del Centro Cultural, de los días 6 al 15. Y que en poco tiempo el nombre de Rincón de Beniscornia, va a ser muy conocido, por diversas actividades, que se están preparando.

Presidente comenta, que se está preparando un Consejo Social de la Pedanía, para sea un vínculo, de todos los vecinos, con la Junta Municipal, y así poder desarrollar, actividades conjuntas, en beneficio de todos los vecinos.

Presidente, informa de la visita de técnicos del Servicio de Informática, para ver de poner en marcha, los ordenadores, para disfrute de todos los vecinos.

Se ha puesto en marcha iniciativas, por vecinas, para hacer un proyecto de Zumba.

Felicita el Presidente a la Junta del C. Mayores, por el éxito de la semana cultural, mucha participación.

Informa de las charlas sobre violencia de género por parte del C. Mujer, manifiesta que es el camino, de acabar con esa lacra.

Debemos entre todos, hacer una pedanía, más cordial y simpatizante.

Informa, que el día 15 de Diciembre, por parte de las mujeres del Centro de la Mujer, se va a preparar una degustación gratuita de dulces de navidad.

6. Ruegos y preguntas.

Jorge de Ahora Murcia comenta, que se pretende traer mociones urgentes a cada pleno, para que se note rápidamente, que se va a cambiar la forma de trabajar, por parte del equipo de gobierno en la pedanía. Manifiesta, que la gente debe cuidar todas las instalaciones, que son de uso y disfrute de todos, en la zona deportiva, rompen los columpios, y vallas, de entrada, entre todos, debemos de velar, por cuidar dichas zonas comunes.

Por parte del público, una vecina, pregunta como está el tema de autobuses.

Comenta, el Presidente, que por parte del P.S.O.E. se ha pedido un cambio de organigrama, en cuanto a frecuencia y trayectos. Jorge de Ahora Murcia, informa que se pretende crear una plataforma única, los autobuses amarillos y rojos, se va a presentar moción en el Ayto. De Murcia, para estudio de rutas y horarios.

Varios vecinos, manifiestan que en el pueblo, hay varios pintores, que realizan cuadros. Jorge de Ahora Murcia, comenta que fenomenal, habra fechas para que todos vayan exponiendo sus obras.

Unas vecinas, informan, que el camino, que hay de bajada, tras la pista de futbol , está llena de maleza y se tendría que limpiar.

El Presidente, manifiesta, que cuando se ubicó, la pista ahí hace tantos años, no lo utilizaba casi nadie, y en la actualidad, muchos coches y personas, transitan por ahí, y como está en el límite con la Raya, se pondrá de acuerdo, con el alcalde de la Raya, para llamar a los servicios de limpieza, para que lo efectuen, una limpieza de choque, lo más rápido posible.

Una vecina, informa que en dicha pista , el otro día, había quemada muchas tablas, dentro de la pista, y eso es lamentable.

Por parte de algun vecino, piden que se arregle la pista de petanca, y que a veces hay botellas rotas. Jorge de Ahora Murcia, comenta que algunas actuaciones generan impotencia, y dan rabia, por no poder hacer nada, y cuando se viera algo así grave, se tendría que informar rápidamente a la policia.

Presidente informa, que se pondrá listado de teléfonos , de interés para los vecinos, en el tablón de la Alcaldía, y asimismo, se subirán a las redes sociales.

Presidente, comenta, que tiene la Alcaldía, abierta Martes y Jueves de 17 a 19,30 horas, y atiende hasta que vengan vecinos, sin problemas de horario.

Sin más asuntos, que tratar se levanta la sesión a las 22,15 del día de la fecha.

EL PRESIDENTE
JUAN JOSE CANO GOMEZ

EL SECRETARIO
MATEO CAMPILLO GONZALEZ